

中学生 “自分再発見”プロジェクト

よこすかの子どもの未来を応援する！
**MTTに
なってみませんか？**

MTT(マイ・タウン・ティーチャー)とは？

“よこすかで働く大人はみんな子どもたちの先生”をコンセプトに、中学校のキャリア教育プログラムの出前授業を行って頂く講師をMTTと呼んでいます。地域の人が関わっているのが一番の特徴です！

地域社会で「働く大人」のリアルを届けたい！

MTT自身の仕事や経験談をプレゼンテーション！働くリアルな話が聞けると評判です！MTTにとっても中学生に理解できることを意識するのでコミュニケーションスキルを磨く機会に！

横須賀にある事業所や職業を身近に感じてほしい！

知られてはいないけれど、実はすばらしい仕事をしている職業や事業所がたくさんあるはずです。日常では目に触れない仕事、残したい技術、知ってほしいわが社の魅力など、中学生に紹介してください！お互いに新しい発見があるかも！

いつか必ずその日が来る！

誰にだって社会の一員になる日が必ず訪れます。私たち大人もかつては子どもでした。選択に迷った経験、忘れられない体験、さまざまな出会いを、共有していただけませんか？

協力企業数
280社



MTT参加者には地域貢献の証『金メダルステッカー』をお配りしています。店頭や車など地域の方の目に留まりやすい場所に貼ってご活用ください。

横須賀キャリア教育推進事業 ☎ 046-823-0421

お気軽に
お問合せください。



Yokosuka Career

「人と人との繋がりで地域を活性化!
もっと笑顔が広がりますように！」
との思いを伝えるロゴマーク、
通称“たねまる”です。

よこすかキャリア教育推進事業とは

「未来のよこすかを担う人財に育ってほしい」という目的のもと、「よこすかで働く大人は、みんな子ども達の先生」というスローガンを掲げ、子ども達に夢を与える地域社会の実現を目指しています。学校現場だけで担ってきた子ども達の教育に、産業界が主体として深く関わることで、職業観・勤労観と地域への愛着心を醸成していきたいと願い、平成20年度からスタートしたプロジェクトです。～中学生“自分再発見”プロジェクト～と題し、地域企業の力を借りて様々なプログラムを展開しています。横須賀商工会議所・横須賀市・市教育委員会の連携事業です。

～中学生“自分再発見”プロジェクト～ プログラム紹介

ポスターセッション

MTTの仕事を紹介するプログラムです。MTT作成の資料や自社パンフレット、映像資料などを使ったプレゼンテーションや、体験を行うプログラムです。職業人とのふれあいは子どもにとっても新鮮です。地域企業を知るきっかけとなり、企業のPRにもなる、当プロジェクト実施No.1のプログラムです。



辻フラワーガーデン 辻 悠介さん▶



グループディスカッション

少人数のグループにMTTが一人付き、「働くとは？」のテーマを中心にディスカッションを行っています。中学生の総合的な学習の時間での学びを大人とディスカッションすることで深めていくプログラムです。子どもの気づきや疑問などを社会人の先輩方とざっくばらんに議論する有意義な取り組みです。

◀㈱スマイル 武内 耕介さん

キャリア講演会

中学生のキャリア教育ガイダンスとなるプログラムです。“働く”視点から“中学生の今とこれから”を考えてもらうため、進路にも繋がるよう工夫しています。



㈱トライアングル 鈴木 隆裕さん▶



マナー研修

職場体験だけではなく、社会人としての心得を学ぶプログラムです。“相手の立場に立った対応”を理解して、基礎的な所作を実践的に学ぶ体験型授業です。学生にとって未経験の年上の方とのコミュニケーションや電話対応など、自信をもって行動してもらいたいという思いを込めた内容です。

◀横浜サワディーブリッジ 佐野 なおこさん

学校独自のプログラム開催にもMTTをマッチング 《過去にはこんな取り組みがありました！》

<馬堀中学校『猿島ミッション』2009年～2019年>

地元企業の㈱トライアングルと馬堀中学校の1年生が、共同で無人島猿島を活性化するプランを考え、3～4人のチームで企画のプレゼン大会を開催。実際にアイデア採用となった『猿島チップス』や『猿島わかめラーメン』が商品化され、生徒デザインの猿島航路のチケットが発売されました。地域活性について議論し、商品開発から消費者に渡るまでを学べる実践的なプログラムでした。



産官学は業界初！

横須賀商工会議所×横須賀市×横須賀教育委員会の産官学が連携して実施する中学生“自分再発見”プロジェクトは、平成20年に2校からスタートしました。現在、市内全23校が推進校になっています。



横須賀におけるキャリア教育の取り組みが高く評価されました！

文部科学省と経済産業省創設の「第1回キャリア教育推進連携表彰」において、最優秀賞を受賞しました。キャリア教育の普及・啓発を目的とし、教育界と産業界が連携・協働してキャリア教育に取り組んでいる先進事例として、平成25年度不入斗中学校、平成26年度坂本中学校に続き、平成27年度には、馬堀中学校が「キャリア教育優良学校文部科学大臣賞」を受賞いたしました。